

■ DIPUTACIÓN

Superávit de 10 millones en Diputación Provincial

Guarinos anuncia que la Diputación destinará este año cerca de 22 millones de euros a inversiones en los municipios

TEXTO: REDACCIÓN

La liquidación del presupuesto de la Diputación de Guadalajara correspondiente al ejercicio 2013 ha arrojado un remanente positivo de tesorería para gastos generales de casi 20 millones de euros (19.927.347,09 euros) y un superávit de casi diez millones de euros. Así lo ha anunciado la

presidenta de la Diputación, Ana Guarinos. "Podemos decir que estos datos son el resultado de una gestión económica realizada desde el rigor y la responsabilidad; una gestión económica austera, al tiempo que inversora", ha manifestado Guarinos explicando que esto "va permitir seguir pagando a los proveedores en tiempo y forma, e incrementar las inversiones previstas para

infraestructuras y servicios en los municipios de la provincia de Guadalajara".

De esta forma, de esos casi diez millones de euros de superávit, "la cantidad que la ley nos va a permitir destinar a inversiones son alrededor de 3,5 millones". Esta cantidad, los 3,5 millones de euros, "los vamos a poder sumar a los 18 millones que destinaremos a inversiones en este ejerci-



La presidenta Guarinos durante la presentación de los resultados económicos.

cio 2014". Es decir, la Diputación destinará cerca de 22 millones de euros a inversiones en los municipios en el año 2014. ◆

■ DIÓCESIS

D. Atilano, director de Cáritas España

El obispo de Sigüenza-Guadalajara nombrado por la Conferencia Episcopal

TEXTO: REDACCIÓN

El obispo de Sigüenza-Guadalajara, Atilano Rodríguez, ha sido nombrado director de Cáritas Española tras la última renovación de los cargos de la Conferencia Episcopal. La función de monseñor Atilano Ro-

dríguez será la de acompañar, humana y espiritualmente, a los miembros de Cáritas nacional, en la búsqueda de nuevos caminos en el impulso de la actividad caritativa de la Iglesia. Nuestro obispo ha sido también miembro de la Comisión Episcopal de Apostado Seglar y Consiliario Nacional de la Acción Católica. ◆

■ DIPUTACIÓN

Diputación estudia demandar a Pérez León

Presunta malversación de caudales públicos por la adquisición de una cámara de vídeo que "está desaparecida"

TEXTO: REDACCIÓN

La Diputación Provincial de Guadalajara va a estudiar la interposición de una demanda contra la anterior responsable de la Institución Provincial, María Antonia Pérez León, por malversación de caudales públicos. El motivo es que la ex presidenta no ha querido aclarar hasta el momento cuál ha sido el destino que se dio a una cámara de vídeo, una batería y un trípode que se adquirió con dinero público, mientras ella era la máxima responsable de la Diputación.

Hay que recordar que cuando el actual equipo de Gobierno tuvo conocimiento de dicha adquisición, concretamente por la actual responsable de la oposición socialista, se puso en contacto con los diferentes servicios de la Diputación para tratar de localizar esta compra. Asimismo, se solicitó información tanto al Servicio de Prensa como al de Turismo, ya que en la factura con cargo a Presidencia figura "Turismo-Presidencia" como supuesto destino de la cámara. Dado que todos ellos negaron conocer su existencia, y como los bienes de



Una cámara de vídeo como está, comprada en época de Pérez León, ha desaparecido.

la Diputación hay que incluirlos en un inventario, se solicitó información también al respecto, pero la respuesta fue que en el inventario no se han incorporado estos bienes, "lo que resulta todavía más sorprendente si tenemos en cuenta que la señora Pérez León aprobó un inventario en el año 2010".

Desde el actual equipo de Gobierno de la Diputación no se

entiende cómo se gestionaban los recursos públicos por parte de los anteriores responsables, "siendo ésta una muestra más de su forma de actuar, que se une a los teléfonos móviles Iphone que se adquirieron con puntos por facturas pagadas por la Diputación, y que el anterior equipo de Gobierno se llevó y nunca ha devuelto, por valor de casi 10.000 euros". ◆

Se alquila piso 480 euros al mes

Zona Aguas Vivas,
Totalmente amueblado,
3 Dormitorios,
2 Baños,
Exterior, garaje, trastero

Interesados llamar al teléfono:

629 54 01 66